



CONVOCATORIA DISEÑO DE AFICHE XXIII CONGRESO GASTRONÓMICO DE POPAYÁN

La Corporación Gastronómica de Popayán invita a participar en la elaboración del diseño del afiche oficial del XXIII Congreso Gastronómico de Popayán, a realizarse del 4 al 7 de septiembre de 2025; con el objetivo de que los participantes interpreten y plasmen en el diseño los invitados especiales, fechas de realización del evento, aliados, y demás información pertinente.

La propuesta debe incorporar como guía de ejecución, una franja inferior con logotipos de las instituciones aliadas y de información de contacto, tal y como se ha venido haciendo en ediciones anteriores y tener en cuenta la aplicación del Manual de Imagen de presidencia de la República y sus entidades.

Para la evaluación, la Corporación Gastronómica de Popayán nombrará a un jurado competente que revisará cada una de las propuestas. El afiche ganador será publicado en la página web de la Corporación, en medios de comunicación y servirá como imagen de promoción del XXIII Congreso Gastronómico de Popayán y como base de todas las piezas de comunicación del evento.

El ganador recibirá, como única retribución, la suma de un millón quinientos mil pesos (\$1'500.000), crédito impreso en el afiche, mención del ganador al momento de lanzar la imagen oficial y la posibilidad de acordar un contrato de prestación de servicios para la adaptación de las diferentes piezas que se utilizarán en la promoción y divulgación del evento.

1. Temática

La imagen oficial debe expresar la variedad cultural y gastronómica de uno o más de los invitados de honor (Hungría; San Andrés, Providencia y Santa Catalina; el municipio de Sotará y el Café).

Nota: La imagen que no se acoja a la temática propuesta, quedará por fuera del concurso.

Debe contener de manera clara:

Nombre: XXIII Congreso Gastronómico de Popayán

Fecha: 4 al 7 de septiembre de 2025

Invitados: País Invitado: Hungría
Departamento invitado: San Andrés, Providencia y Santa Catalina
Municipio invitado: Sotará
Producto invitado: El Café



2. Plazo de Entrega

Se recibirán las propuestas en la oficina de la Corporación Gastronómica de Popayán, situada en la Calle 5 No.4-33, Casa de la Cultura Jorge Isaacs en la ciudad de Popayán, de lunes a viernes, de 9:00 a.m. a 12:00 p.m. y de 2:00 p.m. a 5:00 p.m. desde el 15 de febrero de 2025 y hasta el 15 de Marzo de 2025.

3. Qué se debe enviar

- Fotocopia del documento de identidad.
- Afiche impreso, en formato de cuarto de pliego (50X35 cms), a full color. Los costos de impresión de la propuesta serán asumidos directamente por los participantes, sin que la Corporación deba realizar ningún tipo de reintegro.
- El afiche debe entregarse en sobre cerrado, además debe ir marcado tanto el sobre como la parte posterior del afiche, con los datos personales del proponente (nombres y apellidos, número telefónico de contacto y correo electrónico).

4. ¿Quiénes pueden participar?

Personas naturales o jurídicas, estudiantes o profesionales, mayores de edad, de origen colombiano y residentes en Colombia, interesadas en la creación del afiche, como imagen oficial del XXIII Congreso Gastronómico de Popayán.

- La propuesta presentada para el concurso deberá ser inédita y no puede haber sido incluida en otro concurso o haber sido publicada anteriormente.
- Cada participante podrá postularse al concurso con una sola propuesta.
- Si el diseño se inspira en una fotografía esta debe ser de la autoría del proponente o certificar los respectivos derechos de autor de la imagen, así como la cesión de derechos por parte de los modelos.
- El proponente ganador cederá de manera total y sin limitación alguna, los derechos patrimoniales de autor sobre la imagen creada, a la Corporación Gastronómica de Popayán, para lo cual se obliga a suscribir el respectivo documento para ello. La Corporación Gastronómica de Popayán reconocerá los respectivos derechos morales, así como los créditos del autor.
- El uso de herramientas de Inteligencia Artificial (IA) está permitido únicamente como apoyo en el proceso creativo, más no como único medio de generación del diseño.
- La propuesta final debe ser original y contar con una intervención creativa humana significativa. Se prohíbe el uso de imágenes generadas en su totalidad por IA sin modificaciones sustanciales por parte del autor, así como el uso de plataformas que generen contenido basado en obras protegidas por derechos de autor sin la respectiva autorización.



- Los participantes deberán declarar si han empleado IA en cualquier etapa del proceso y especificar qué herramientas han utilizado.
- Al presentar su propuesta, cada participante deberá manifestar bajo la gravedad de juramento, que la obra es de su autoría y cede a la Corporación Gastronómica de Popayán los derechos exclusivos de uso, reproducción y adaptación del afiche en los términos establecidos en esta convocatoria.
- Cualquier incumplimiento de estas condiciones podrá llevar a la descalificación de la propuesta.

5. ¿Cómo se evaluará?

- La Corporación Gastronómica de Popayán nombrará un jurado competente compuesto por 3 personas, que evaluarán las propuestas, revisando que la temática esté reflejada en las piezas puestas a consideración.
- La Corporación Gastronómica de Popayán devolverá en su sede los trabajos que no resulten premiados, los cuales se entregarán a sus titulares en el mes posterior a la elección del ganador. Después del 15 de abril de 2025 se darán de baja los trabajos que no hayan sido reclamados en la sede de la Corporación.
- En el caso de recibir propuestas que no cumplan con los requisitos y estándares requeridos, el jurado podrá declarar desierto el concurso.

6. Premio

- El ganador recibirá, como única retribución, la suma de Un millón quinientos mil pesos moneda corriente (\$1'500.000), crédito impreso en el afiche, mención del ganador al momento de lanzar la imagen oficial y la posibilidad de un contrato de prestación de servicios para la adaptación de las diferentes piezas que se utilizarán en la promoción y divulgación del evento.
- El afiche ganador será utilizado a nivel nacional e internacional como imagen oficial del XXIII Congreso Gastronómico de Popayán, en todos los eventos promocionales, publicitarios y de mercadeo y en soportes impresos y digitales.